



Condoléances de Sa Sainteté le patriarche après l'acte terroriste en Nouvelle-Zélande

Le 15 mars 2019, des individus armés ont tiré dans deux mosquées de Christchurch (Nouvelle-Zélande). Selon les dernières estimations, 49 personnes ont été tuées, des dizaines ont été blessées. Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses condoléances au gouverneur-général de Nouvelle-Zélande, Patsy Reddy.

Madame Patsy Reddy, Gouverneur-général de Nouvelle-Zélande

Excellence,

C'est avec douleur que j'ai appris les actes terroristes commis contre les mosquées de Christchurch, dont des dizaines de paisibles citoyens ont été victimes. Je vous adresse, ainsi qu'à toute la population de la Nouvelle-Zélande, mes profondes et sincères condoléances à l'occasion de cette tragédie.

Quelle que soit la rhétorique des terroristes, leur idéologie est misanthropique, et leurs actes sont un péché grave, car personne n'a le droit d'ôter la vie d'innocents.

Je souhaite aux parents et aux proches des victimes la consolation d'en-haut, et aux blessés un prompt rétablissement, à tout le peuple de Nouvelle-Zélande – la paix et la prospérité.

Agréez, Excellence, l'expression de ma considération.

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE